

Herzlichen Dank

Statt Karten

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten,
die sich in den Tagen des Abschieds mit uns verbunden fühlten
und ihre Anteilnahme in Wort, Schrift und Zuwendungen
zum Ausdruck brachten.

Hildegard Roth

Unser besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Speer für seine
trostreichen Worte, der Praxis Dr. Hofmann mit Team für die
fürsorgliche Betreuung, dem Seniorenzentrum Dörzbach für die
liebvolle Pflege und dem Bestattungsinstitut Dorn für die
einfühlsame Begleitung.

Im Namen aller Angehörigen

Silke Stolz und Volker Langenstein-Roth

Dörzbach, im Juli 2023